mazières-en-gâtine

Sensibilisation chez les sapeurs-pompiers

es sapeurs pompiers de Mazières-en-Gâtine, Saint-Pardoux-Soutiers, centre de première intervention départemental, ont organisé leurs portes ouvertes en présence du lieutenant Julien Pintaud. Un évènement et une programmation sapeurs-pompiers qui ont ravi petits et grands, avec des manipulations d'extincteurs, des parcours du petit pompier chez les enfants, une visite du centre de secours, un atelier de lance à eau et un point fraîcheur bien apprécié du public en cette canicule. S'ajoutaient l'atelier « Dessinemoi les pompiers » pour le jeune public, un studio photos, une exposition de véhicules de service. L'évènement phare de cette matinée était d'apprécier la présence de la grande échelle de 32 m, apportée par les collè-



Les enfants ont pu apprécier ces moments d'immersion, tenues à l'appui.

gues pompiers de Parthenay.
« Ce projet de portes ouvertes, nous le menons avec l'équipe tous les deux ans, explique le lieutenant Julien Pintaud. Cette année vingt-huit pompiers étaient mobilisés pour les animations et les démonstrations qui ont beau-

coup de succès auprès d'un public venu nombreux. Le but est de sensibiliser le public aux accidents de la vie courante, aux risques routiers, d'inciter à la vigilance, concernant les incendies notamment, car nombreux sont les risques présents dans notre quotidien ».

Les pompiers ont aussi simulé une désincarcération d'une voiture accidentée, une démonstration qui a suscité la curiosité du public. Le centre de secours recherche des pompiers volontaires face aux interventions en constante augmentation ces dernières années. Les personnes intéressées peuvent se rapprocher du centre d'incendie et de secours de Mazières-en-Gâtine, Saint-Pardoux-Soutiers.

Contact, tél. 06.16.42.53.73. Courriel chef.mazieres@sdis79.fr

